

Informationen der Schulleitung



Kleve, 30.10.2023

Liebe Eltern,

die aktuelle Erkrankungswelle hat derzeit auch unsere Schule getroffen. Dies betrifft zahlreiche Schülerinnen und Schüler, aber eben auch viele Lehrkräfte. In der Spitze fehlten uns an einem Tag 18 Lehrkräfte. In den Klassen 5 bis 10 ist es uns dennoch gelungen, den Vormittagsunterricht durch Vertretungsunterricht vollständig zu erteilen, sodass Sie sich auf den Schultag am Stein von 8 bis 13.10 Uhr auch unter herausfordernden Bedingungen verlassen können. In aller Regel haben die abwesenden Fachlehrkräfte Aufgaben zum Üben oder Weiterlernen gestellt, die Ihre Kinder dann bearbeitet haben. Oftmals ist es uns gelungen, auch fachbezogene Vertretungen für diese Stunden einzusetzen.

In der Oberstufe fand und findet in der Regel eigenverantwortliches Arbeiten statt. Auch hier haben die Fachlehrkräfte meist Aufgaben zur selbstständigen Bearbeitung gestellt. In den Fällen, bei denen längere Ausfälle vorhersehbar waren, haben wir unmittelbar Vertretungsregelungen getroffen. Wir bitten weiterhin um Verständnis und hoffen, dass alle Erkrankten möglichst schnell wieder gesund „an Bord“ sein werden. Für den großartigen Einsatz in diesen Tagen danken wir den Kolleginnen und Kollegen herzlich.

Am 31. Oktober endet das Referendariat unserer Referendarinnen und Referendare. Alle haben erfolgreich ihre Ausbildung am Stein absolviert, wozu wir herzlich gratulieren. Frau Fateh, Frau Nienaber, Herr Hocks und Herr Gulan haben jeweils Stellen an anderen Schulen erhalten und werden uns verlassen. Frau Kreusch wird uns als Vertretungskraft erhalten bleiben. Wir freuen uns zudem, dass unser Team ab dem 2. November durch Frau Leibauer (D, ev. Religion) sowie acht neue Referendarinnen und Referendare verstärkt wird. Die personellen Änderungen haben auch zur Folge, dass ab dem 2. November neue Stundenpläne in Kraft treten. Diese sind in xchange hinterlegt und werden in den Klassen mitgeteilt.

Mit Frau Massow und Frau Ewersbach wurde unser Sekretariat in diesem Jahr neu besetzt. Frau Koenen ergänzt seit letzter Woche unser Sekretariatsteam.

Nach den Herbstferien ist unsere neue Homepage an den Start gegangen, die wir dank finanzieller Unterstützung unseres Fördervereins und damit auch dank einer Vielzahl an Eltern, neugestalten konnten. Hier wird auch in den kommenden Wochen noch weitergearbeitet, also schauen Sie gerne mal rein. Sie finden dort z.B. auch die Möglichkeit Ihr Kind in unserem Sekretariat krankzumelden.

Am zweiten Elternsprechtage, also am 6. November, bietet Frau van Eimern von der Arbeitsagentur für Eltern mit Kindern ab der Jahrgangsstufe 9 ebenfalls Beratungsgespräche an. Weitere Informationen entnehmen Sie bei Interesse bitte dem beigefügten Schreiben.

Die Schulkonferenz hat für dieses Jahr zwei Termine für schulinterne Lehrerfortbildungen genehmigt. Diese sind am 7. Dezember 2023 und am 29. Januar 2024. An diesen Tagen findet kein Unterricht und keine Übermittagsbetreuung statt.

Kommen Sie alle gut und möglichst gesund durch die nächsten Wochen.

Mit den besten Grüßen

Timo Bleisteiner
Schulleiter

Georg Lettmann
stellv. Schulleiter